



 Porte en verre pour cage vétérinaire en acier inoxydable. Cette porte en verre transparent de sécurité (Securit) est conçue pour s'adapter aux cages vétérinaires en acier inoxydable de différents formats, garantissant le confort et le bien-être des animaux.

- **Verre transparent Securit 6 mm** : Offrant une excellente visibilité tout en assurant une sécurité maximale grâce au verre trempé de 6 mm d'épaisseur.
- **Ouverture non-réversible** : La porte s'ouvre dans un sens uniquement, afin d'éviter toute utilisation incorrecte.
- **Confort et bien-être** : Permet une bonne visibilité tout en maintenant un environnement sécurisé et confortable pour les animaux.
- **Adaptée à différents formats** : Disponible dans plusieurs dimensions pour s'adapter à différents modèles de cages en acier inoxydable.



 Glass door for stainless steel veterinary cage. This transparent safety glass (Securit) door is designed to fit stainless steel veterinary cages of various sizes, ensuring comfort and well-being for the animals.

- **6 mm Securit tempered glass**: Provides excellent visibility while ensuring maximum safety with 6 mm thick tempered glass.
- **Non-reversible opening**: The door opens in one direction only to prevent incorrect use.
- **Comfort and well-being**: Allows for good visibility while maintaining a secure and comfortable environment for the animals.
- **Suitable for various sizes**: Available in multiple dimensions to fit different stainless steel cage models.

Références	Désignation	Dimensions
AC-AC100100	Porte verre H/L, pour cage A inox	392x392
AC- AC100101	Porte verre H/L, pour cage B inox	626x626
AC-AC100102	Porte verre H/L, pour cage C inox -	685x657
AC-AC100103	Porte verre H/L, pour cage D inox	435x431
AC-AC100104	Porte verre H/L, pour cage E inox -	840x465